

Bonjour,

Les étudiants en Commercialisation de la mode du Collège LaSalle vous invitent à la quatrième édition de Soirée Mode Collège LaSalle (SMCL). L'événement mettra en lumière les tendances de la saison à travers quatre concepts différents, nommément ALTER EGO, BASALTE, ELEMENT.ALL, et SPARKS.

La présentation aura lieu le samedi 4 novembre 2017 à 18 H, à la salle Jean-Paul-Morin au Collège LaSalle, située au 2000, rue Sainte-Catherine Ouest.

Veuillez consulter l'invitation ci-jointe et nous confirmez la représentation à laquelle vous souhaiteriez assister.

Au plaisir,

Daphné Poisson Recasens
Communications Team
Soirée Mode Collège LaSalle
514-806-4127
media.smcl17@gmail.com



LaSalle College
Montréal

SMCL

Hello,

LaSalle College's Fashion Marketing students cordially invite you to the third annual edition of Soirée Mode Collège LaSalle (SMCL). The event will present this season's trends in four fashion shows ALTER EGO, BASALTE, ELEMENT.ALL and SPARKS.

The presentation will take place on Saturday November 4th at 6:00PM in Jean-Paul-Morin Hall at LaSalle College, 2000, Sainte-Catherine Street West, Montreal.

Please consult the attached invitation and confirm the time of the representation you would like to attend.

Sincerely,

Daphné Poisson Recasens
Communications Team
Soirée Mode Collège LaSalle
514-806-4127
media.smcl17@gmail.com



LaSalle College
Montréal